
 

令和６年８月５日 

 

経営発達委員会委員 各位 

壮 瞥 町 商 工 会 

会長 堀口 一夫  

 

令和６年度 第 1回経営発達支援委員会書面意見集約の結果について 

 

日頃より商工会事業の振興にご理解とご協力を賜り厚くお礼申し上げます。 

さて、本年度の委員会は書面意見集約とさせていただきましたが、その結果について、下

記のとおりご報告いたします。 

 

記 

書面意見集約の結果 

提案事項 賛成意見 反対意見 その他 

令和５年度事業報告 

並びに決算報告について 
８件 ０件  

令和６年度事業計画 

並びに予算申請について 
８件 ０件  

その他意見 

・素晴らしい取り組みだと思いますので、私からは特段ござ

いません。引き続き継続した取り組みをお願い申し上げま

す。 

・今年度も昨年度同様の各種支援、アンケート調査をお願い

します。 

 

 上記により、令和６年度 第 1回経営発達支援委員会提案事項は承認されました。 


